

Membuat Desain Flyer Penjualan Dengan Canva Pada Anggota Remaja Masjid Baitul Halim Mampang Prapatan

Yamin Nuryamin^[1], Siti Nurdiani^[2], **Muhammad Rezki** ^[3], Muhammad Fahmi^[4]

^{1,2,3,4}Informatika, fakultas Teknologi Informasi
Universitas Nusa Mandiri

¹yamin.yny@nusamandiri.ac.id, ²siti.sxd@nusamandiri.ac.id, ³muhammad.mdk@nusamandiri.ac.id, ⁴fahmi.mmf@nusamandiri.ac.id

Info Artikel

Keywords:

Canva, Youth Mosque,
Baitul Halim

Kata Kunci:

Canva, Remaja Masjid,
Baitul Halim

Abstract

Canva is one of the most widely used cases in the learning process by integrating technology with the concept of design-thinking [1]. Not only is it easy to use, Canva also provides thousands of templates that can be used by beginners very easily. You can use this application for free, but there is also a paid version with additional tools and more complete templates. This made the team of lecturers create a community service with the title "Making a Sales Flyer Design with Canva on the teenage members of the Baitul Halim Mosque". With the aim that mosque teenagers can be creative by making flyers using the free Canva application.

Abstrak

Canva merupakan salah satu aplikasi yang banyak digunakan dalam proses pembelajaran dengan mengintegrasikan teknologi dengan konsep design-thinking [1]. Tidak hanya mudah digunakan, Canva juga menyediakan ribuan template yang bisa digunakan oleh pemula dengan sangat mudah. Aplikasi ini bisa Anda gunakan secara gratis, namun ada pula versi berbayar dengan tambahan tools dan template yang lebih lengkap. Hal ini menjadikan tim dosen membuat suatu pengabdian masyarakat dengan judul "Membuat Design Flyer penjualan dengan Canva pada anggota remaja Masjid Baitul Halim". Dengan tujuan supaya remaja masjid dapat berkreasi dengan membuat flyer menggunakan aplikasi gratis Canva.

I. PENDAHULUAN

Canva adalah sebuah situs sekaligus aplikasi yang menyediakan tools untuk membuat desain grafis dan publikasi online. Diluncurkan pada tahun 2013, Canva kini menjadi salah satu aplikasi yang digemari karena terbilang mudah digunakan, bahkan untuk pemula. Anda dapat mengakses Canva melalui website, aplikasi PC, maupun handphone. Hal ini tentu semakin memudahkan anda berkreasi di manapun dan kapanpun. Dikenal karena kemudahan akses dan penggunaannya, tak heran jika Canva menjadi andalan bagi mereka yang ingin menciptakan konten visual tanpa perlu ahli di bidangnya. Tidak hanya mudah digunakan, Canva juga menyediakan ribuan template yang bisa digunakan oleh pemula dengan sangat mudah. Aplikasi ini bisa Anda gunakan secara gratis, namun ada pula versi berbayar dengan tambahan tools dan template yang lebih lengkap. Canva merupakan salah satu aplikasi yang banyak digunakan dalam proses pembelajaran dengan mengintegrasikan teknologi dengan konsep design-thinking [1].

Canva merupakan program design online yang menyediakan berbagai alat editing untuk membuat berbagai desain grafis, seperti poster, flyer, infografik, banner, kartu undangan, presentasi, sampul Facebook, dan yang lainnya, termasuk menjadi alat dalam mengedit foto karena terdapat photo editor, photo filters, photo frame, stickers, icon, dan

desain grids, mudah dipahami meskipun masih pemula. Tak hanya itu, Canva juga dapat diakses melalui perangkat desktop maupun mobile [2].

Para remaja masjid Baitul Hakim belum mengetahui caranya membuat design menggunakan canva, hal ini menjadikan tim dosen membuat suatu pengabdian masyarakat dengan judul "Membuat Design Flyer penjualan dengan Canva pada anggota remaja Masjid Baitul Halim". Dengan tujuan supaya remaja masjid dapat berkreasi dengan membuat flyer menggunakan aplikasi gratis Canva.

II. METODE PELAKSANAAN

Tahapan metode yang digunakan dalam pelaksanaan pengabdian masyarakat ini, untuk para peserta remaja masjid Baitul Halim yaitu:

1. Perencanaan kegiatan

Rencana Kegiatan pengabdian masyarakat ini akan dilaksanakan pada :

Hari/Tanggal : Minggu, 02 Oktober 2022

Waktu : 08.00 s/d 11.00 WIB

Tempat : Aula Masjid Baitul Halim HalimJalan Mampang Prapatan VII, KH Marzuki Ishaq, Tegal Parang, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta

2. Analisa kebutuhan mitra

Adapun kebutuhan mitra adalah belum adanya kegiatan yang mampu mengembangkan bakat remaja masjid untuk membuat design penjualan menggunakan Canva.

3. Pembuatan dan Pengajuan Proposal
Setelah rencana dibuat dan analisa kebutuhan mitra didapat maka tahapan selanjutnya adalah membuat dan mengajukan proposal ke pihak LPPM.

4. Persiapan Modul sebagai bahan ajar
Tahap selanjutnya ada membuat modul atau materi untuk kegiatan pelatihan.

5. Persiapan kegiatan pelatihan dan edukasi secara offline dan online.
Persiapan peserta dan panitia login ke room meeting yang telah disediakan sebelumnya.

6. Pelaksanaan

Pada saat pelaksanaan tutor menyampaikan materi ke peserta melalui offline di lokasi yang sudah disediakan panitia di masjid Baitul Halim.

7. Pembuatan Laporan

Setelah pelaksanaan, panitia membuat laporan sesuai dengan ketentuan LPPM Universitas Nusa Mandiri.

Metode kegiatan pelatihan dan edukasi ini berupa penyampaian materi secara offline dan kemudian diberikan kesempatan kepada peserta untuk melakukan tanya jawab maupun diskusi seputar materi yang disampaikan. Adapun selama kegiatan pelatihan dan edukasi berlangsung, panitia serta tim tutor bersinergi dengan tujuan:

1. Setiap peserta memahami materi yang disampaikan.

2. Memudahkan bagi setiap peserta yang mengikuti kegiatan dalam rencana implementasi pengetahuan yang sudah didapatkan..

3. Diharapkan kedepannya, peserta dapat menyebarluaskan informasi dan kegiatan Pengabdian Masyarakat ini melalui media sosial sehingga dapat bermanfaat.

4. Dalam penggunaan teknologi, diharapkan para peserta dapat menerapkan ilmu baru yang di dapatkan tersebut.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Dari hasil kegiatan pengabdian masyarakat dengan memberikan pelatihan dan edukasi kepada remaja masjid Baitul Halim dengan tema Membuat Design Flyer penjualan dengan Canva pada anggota remaja Masjid Baitul Halim, sehingga remaja sekitar masjid memiliki pengetahuan apa saja yang dapat mendukung mereka dalam melakukan kegiatan belajar mengajar.

Kegiatan pengabdian masyarakat yang telah dilaksanakan adalah berupa workshop dengan tema “Membuat Design Flyer penjualan dengan Canva pada anggota remaja Masjid Baitul Halim” bagi remaja masjid Baitul Halim.

Adapun hasil luaran yang diperoleh yaitu berupa pressrelease di media online dengan linknya <https://lppm.nusamandiri.ac.id/dosen-unm-sukses-memberikan-pelatihan-membuat-desain-flyer-penjualan-dengan-canva-pada-anggota-remaja-masjid-baitul-halim/>.

IV. KESIMPULAN

Dari hasil kegiatan yang telah dilaksanakan selama pengabdian masyarakat yang telah dilaksanakan adalah berupa workshop dengan tema “Membuat Design Flyer penjualan dengan Canva pada anggota remaja Masjid Baitul Halim” bagi remaja masjid Baitul Halim” dapat disimpulkan bahwa setiap peserta memahami materi yang disampaikan dan memudahkan bagi setiap peserta yang mengikuti kegiatan dalam rencana implementasi pengetahuan yang sudah didapatkan.

V. UCAPAN TERIMA KASIH

Pihak Remaja Masjid Baitul Halim yang telah mengizinkan kami untuk menyelenggarakan kegiatan Pengabdian Masyarakat.

VI. DAFTAR PUSTAKA

- [1] tan, PENGENALAN DESIGN-THINKING MENGGUNAKAN CANVA PADA SISWA SEKOLAH MENENGAH TINGKAT ATAS.
- [2] E. R. A. P. W. Fenty Fahminnansih1, Pemanfaatan Aplikasi Canva Untuk Desain Grafis Dan Promosi Produk Pada Sekolah Islami Berbasis Kewirausahaan, 2021.